
La suba de tasas 
Griselda Cledou destacó 'hay mucha 
gente que viene a consultarnos por el 
aumento de los impuestos. Nosotros 
les damos nuestro punto de vista'. La 
concejal de Todos por Saavedra pun
tualizó 'hicimos otra propuesta pero al 
momento de ir a votación fue mayoría 
el oficialismo así que se produjo el au
mento de las tasas. Ahora la gente, 
cuando recibe el impuesto, hay gente 
muy mal, y ha venido gente llorando'. 

Turismo en verano 
Javier González Bras comentó 'están 
los hoteleros, los extrahoteleros que 
vendrían a ser los tienen cabañas y 
departamentos, y hemos estado reu
nidos con ellos para ir formalizando 
ese sector y para que sea más profe
sional'. El Secretario de Desarrollo 
Económico Municipal argumentó 
'últimamente hemos estado colocan
do carteles desde el Abra del Hinojo 
hacia Dufaur y desde Dufaur hacia el 
Paso Donadile'. 

Propl:Jestas por las tasas 
Silvana Ercoli dijo 'hicimos propuestas 
en relación a esto pensando algunas 
alternativas que no impacten tanto en el 
bolsillo del vecino y del comerciante. Sa
bemos que es una situación difícil y com
plicada'. La concejal de Unidad Peronista 
expresó 'no tuvimos esa posibilidad. Al 
ser mayoría se votó a favor del aumento 
detasas'. 

Los viernes de vóley 
Daiana Ruiz aseveró 'la idea es que com
pitan todos contra todos. Vamos a hacer 
un torneo serpentina donde es todos 
contra todos, después sale un ganador, 
y hay semifinales'. La entrenador de 
vóley del Club Unión Pigüé señaló 'tuvi
mos la respuesta del club porque les 
planteamos algo y ellos están haciendo 
el esfuerzo para ayudarnos'. 
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